
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

２－１

県 民 連 合 ９番 三 村 博 隆

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 全国に誇れる健康長寿県の実現について 知 事 健康づくり推進

課

知事は、全国に誇れる健康長寿県の実現に向け、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

二 個別避難計画について 危機管理部長 災 害 対 策 課

保健福祉総務課

県は、避難行動要支援者の個別避難計画の作成に取り組む

市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

三 手話の普及について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、手話の普及にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

四 新しい総合計画について 企画調整部長 復興・総合計画

課

ＳＤＧｓを活用して、新しい総合計画の理解促進を図るべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 自然公園におけるワーケーションの促進について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、自然公園におけるワーケーションの促進にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

六 文化財等を活用した観光の推進について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、文化財等を活用した観光の推進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 県産米のブランド力強化について 農林水産部長 農産物流通課

県は、県オリジナル米「福、笑い」のブランド力強化にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 施設園芸農家の支援について 〃 園 芸 課

県は、施設園芸農家の生産コストの低減をどのように支援

していくのか尋ねたい。

九 県産農林水産物の販売促進について 〃 農産物流通課

県は、オンラインストアによる県産農林水産物の販売促進

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 県産日本酒の輸出拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産日本酒の輸出拡大にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十一 県産材の利用拡大について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、公共建築物等木材利用促進法の改正を踏まえた県

産材の利用拡大に向け、どのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十二 サイバー対策について

１ 県は、情報セキュリティ対策に市町村と共同でどのよ 企画調整部長 デジタル変革課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県警察におけるサイバー攻撃への対策について尋ねた 警 察 本 部 長 警 察 本 部

い。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 県道棚倉矢吹線の整備促進について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県道棚倉矢吹線中島北バイパスについて、整備状況と今

後の見通しを尋ねたい。

十四 阿武隈川上流遊水地群について 〃 道 路 計 画 課

河 川 計 画 課

県は、国が進める阿武隈川上流部の遊水地群の計画区域

内にある県管理道路の機能確保にどのように対応していく

のか尋ねたい。


